

EasyJet-Maschine auf dem Weg nach Lyon musste in Graz notlanden

EINSATZ. Eine Maschine der Fluglinie EasyJet musste auf ihrem Weg von Budapest nach Lyon in Graz notlanden. Laut Auskunft der Polizei wurden keine Personen verletzt. Warum es zur Rauchentwicklung kam ist derzeit noch unklar.

Blaulicht

9. Juni 2025 16:40

Am Graz Airport musste heute eine EasyJet-Maschine notlanden.

MARIO GIMPEL

21 Einsatzkräfte wurden heute Nachmittag zu einer Notlandung einer EasyJet-Maschine in Graz gerufen. Laut Berufsfeuerwehr Graz wurde Rauchentwicklung in der Kabine gemeldet. Die genaue Ursache ist derzeit jedoch nicht bekannt. Von Seiten der Polizei hieß es, dass keine Personen verletzt wurden.

Die Maschine war von Budapest kommend in Richtung Lyon

unterwegs, als sie in Graz notlanden musste. Nach der Landung wurden die insgesamt 143 Passagiere und sechs Crewmitglieder kontrolliert aus dem Flugzeug gebracht.